



Nombre de alumnos: Palma Acevedo Felipe Mauricio

Nombre del profesora: Dr. Sergio Jimenez

Nombre del trabajo: reflexología.

Materia: interculturalidad.

Grado: 2

Grupo: "A"

Reflexología.

DIA

MES

AÑO

FOLIO

La reflexoterapia podal es una técnica de terapia cuya finalidad es tratar aquellos puntos dolorosos detectados previamente. Una segunda finalidad es relacionar estos puntos con una enfermedad o dolencia. El médico puede aplicar esta técnica de masaje mientras realiza la historia clínica del paciente haciendo una exploración del pie que le orientara en el diagnóstico del paciente. No se trata de dejar las exploraciones de lado, si no de poder manejar otra herramienta orientadora. Al paciente se le puede invitar a que le practique el mismo o algún familiar en aquellos puntos dolorosos que el especialista ha detectado. En muchas ocasiones son los propios familiares los que encuentran un beneficio al poder hacer algo se dan cuenta que tiene un efecto positivo sobre su familiar. La reflexología es una terapia con un origen en China al rededor del año 4000 a.C. El primer registro histórico

DATA DEL AÑO 2330 A.C. EN
EGIPTO. SE PUEDEN ENCONTRAR IMPRESIONES
DE LOS PIES DE BUDE MOSTRANDO
PUNTOS DE REFLEXOLOGIA DE LOS AÑOS
300 A 400 A.C. EN LOS TEMPLOS
CARCANOS KUSINARA CCHONA Y EL RIO
NOS TERIO DE TIENTAI, CERCA DE PEKI.
EL DR. W. FITZGERALD LA INTRODUJO
EN EL MUNDO OCCIDENTAL A PRINCIPIOS
DEL SIGLO XX, AL OBSERVAR QUE
LA APLICACIÓN DE PRESIÓN EN DETERMINADOS
LUGARES DE LOS PIES Y MANOS
DEBÍA LLEVAR A EFECTOS ANESTÉSICOS
EN OTRAS PARTES DEL CUERPO. PROPUSO
QUE EXISTE UNA RELACIÓN DIRECTA
EN LOS PIES DEL PIE Y LOS ÓRGANOS
DEL CUERPO. PROPUSO QUE EXISTE
EN ESTA IDEA, DIBUJANDO ZONAS
REFLEJAS EN EL PIE QUE CORRESPONDEN
CON CADA PARTE ANATÓMICA DEL
MISMO. SE HAN PROPUESTO DIFERENTES
MAPAS DEL PIE, LO QUE HAN DESARROLLADO
DIFERENTES ESCUELAS DE REFLEXOLOGIA
TRADICIONAL DE INGHAM, LA OLISTICA Y
MULTIDIMENSIONAL, LA REFLEXOLOGIA,
COMO LA REFLEXOLOGIA TRADICIONAL
DE INGHAM, LA HOLÍSTICA. LOS IMPULSOS
NEURÓNICOS PUEDEN BLOQUEARSE CUANDO

	DÍA	MES	AÑO	FOLIO

en la modernidad, dichas ritas apuntan a la constitución de la identidad del adulto y con ello promueven o dificultan el ingreso en la social. A menudo se suele considerar que las teorías psicoanalíticas desarrolladas por los autores denominados postfreudianos divergen radicalmente de las teorías elaboradas por los psicoanalistas clásicos, razón por la cual frecuentemente observamos una dificultad para establecer el diálogo entre estos enfoques teóricos. Sin embargo dicha dificultad no constituye una imposibilidad, tal como mostraremos en este ensayo. En ese sentido vamos a articular la tesis psicoanalista Erik Erikson sobre la delincuencia juvenil formulada a mediados del siglo XX y los planteamientos más actuales del psicoanalista luciano ano José Ramón Ubieto sobre la criminalización de la adolescencia que presenta grandes semejanzas con el concepto de confusión del delocuente adolescente Erikson.

	DIA	MES	AÑO	FOLIO

Los impulsos nerviosos pueden bloquearse cuando una enfermedad lleva a un desequilibrio de la función. Se considera que la aplicación de una presión sobre distintos puntos de los pies mejora el flujo sanguíneo y los impulsos nerviosos y conduce a una liberación de toxinas y emulsiones, lo que facilita una potenciación de la función muscular y crea una sensación de bienestar. La reflexología tiene influencia sobre todo los sistemas y órganos del cuerpo humano desde tres puntos de vista distintos. Los áreas más sensibles y dolorosas indican un bloqueo de energía y desequilibrio lo que es debido al depósito de cristales de calcio y ácido úrico que pueden ser rotos durante la sesión de reflexología, absorbidos y posteriormente eliminados, mejorando la circulación de energía en el cuerpo. Este proceso se ha relacionado con la localización del cuerpo.

Bibliografía:

<https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>